

José Prat García

Madrid 12 de marzo de 1979

Querido Maximiliano:

Muchas gracias por tu felicitación. No he tenido un momento de reposo con las afanes electorales, pos~~te~~-electorales y de la Federación socialista. Tan pronto recibí tu carta del 7 de marzo, me he puesto ~~en~~ habla con mi excelente amigo Pelegrín de Benito, Consejero de Estado, y hasta hace unos meses Secretario general del Consejo. Me dice Pelegrín que ya ~~va~~ tu asunto incluido en el orde~~n~~ del día de la Comisión Permanente del jueves próximo. Me da buena impresión su interés por el asunto y su juicio favorable. Hablaré también con el joven Letrado adscrito a la Secretaría General José Solé Armengol, hombre muy competente y excelente amigo. Espero conversar por teléfono con él esta misma tarde.

Es probable que ~~vaya~~ a Albacete el 31 del actual a un acto de propaganda. Nos tienen invitados a Sócrates Gómez, que ha sido Diputado en las Cortes últimas, a Pablo Castellanos, abogado de Madrid y diputado por Cáceres, y a mí.

Espero que vaya bien tu pensión. El Consejo suele ser diligente. Luego, ~~habrá~~ que moverse cerca de la Presidencia del Gobierno. Con el Ministro de la Presidencia, Otero Novas, he tenido cortés relación hace algún tiempo. No se si convendrá hacer, entonces, alguna gestión por algún otro conducto. Incluso puede ~~no~~ hacer falta y baste con el dictamen favorable del Consejo. De la tramitación en este organismo, Pelegrín me tendrá informado.

Saludos a los tuyos. Un abrazo,

